

Die Gebäudedienstleister – mittendrin und voll dabei

Fast 400.000 Besucher strömten bei der diesjährigen IdeenExpo im Juni auf das Messegelände Hannover und stellten damit einen neuen Rekord auf. Mittendrin: Die Innung der Gebäudedienstleister Niedersachsen. Deren Aktionen erwiesen sich auch diesmal als frischer Fixpunkt. Ganze Gruppen von Jugendlichen wirbelten beim Wischmopp-Hockey und vermittelten somit spielerisch einen ersten Eindruck von einem vielfältigen Beruf. „Wir sind selbst immer etwas überrascht darüber, wie wild es am Wischmopp zur Sache gehen kann“, staunt Innungsgeschäftsführer Burkhard Räcker. „Aber so gelingt es uns, den Beruf dynamisch und originell zu präsentieren.“ Zusätzlich zu den launig-lockeren Aktivitäten sorgte die Innung bei verschiedenen Bühnenshows mit Tatortreiniger-Acts, 3D-Filmen und Quiz-Ele-



Dynamisch und originell präsentierte sich der Beruf des Gebäudedienstleisters beim Wischmopp-Hockey in Hannover.

Foto: Nds. Landesinnung des Gebäudereiniger-Handwerks

menten für Aufsehen. Die Ideen-Expo bot eine gute Gelegenheit, um mit Jugendlichen ins Gespräch zu kommen. Der 16-jährige Konrad zum Beispiel konnte es kaum glauben: „Ein Job in der Reinigungsbranche? Da konnte ich bisher nur ‚dreckig‘ lachen. Aber dahinter steckt eine qualifizierte Ausbildung und die große Chance, sich schnell selbstständig zu machen.“ Auch die 18-jährige Emma staunte: „Ich

bin überrascht, wie vielfältig die Herausforderungen in der Gebäudedienstleistung sind.“

„Wenn es die IdeenExpo nicht gäbe, müsste sie dringend erfunden werden“, freute sich Landesinnungsmeister Mike Schneider nach der Veranstaltung; „so locker kommen wir selten mit den jungen Menschen in Kontakt. Wir hoffen, dass sich ein paar der ‚Wischmopper‘ jetzt bei unseren Betrieben melden werden.“